



AVIS DE SOLICITATION A MANIFESTATION D'INTERET

12 MARS 2025
N°03/ASMI/MIRAP/ADM/DAF/CF DU

**EN VUE DE LA PRE-QUALIFICATION DES ENTREPRISES POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE
D'ASSURANCE MALADIE AU PROFIT DU PERSONNEL DE LA MISSION DE REGULATION DES
APPROVISIONNEMENTS DES PRODUITS DE GRANDE CONSOMMATION (MIRAP)**

L'Administrateur de la **Mission de Régulation des Approvisionnements des Produits de Grande Consommation (MIRAP)**, Maître d'Ouvrage, lance un Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt, à l'intention des entreprises qui désirent participer à la pré-qualification pour la souscription d'une police d'assurance maladie au profit du personnel de sa structure.

Ces prestations seront financées par le Budget de la MIRAP au titre de l'Exercice Budgétaire 2025, imputation 670040.

I- OBJET DE LA SOLICITATION

Le présent Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt vise la pré-qualification des entreprises devant participer à l'Appel d'Offres National Restreint relatif à la souscription d'une police d'assurance maladie au profit du personnel de la MIRAP.

II- PARTICIPATION

La participation au présent Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt est réservée aux Compagnies d'Assurances de droit camerounais installées au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

III- DESCRIPTION DE LA PRESTATION

La mission à remplir par le Prestataire dans le cadre de la présente opération englobe les prestations de services ci-après, pour les dirigeants, personnel de la MIRAP, ainsi que les conjoints et leurs enfants mineurs :

Soins ambulatoires et hospitaliers	<ul style="list-style-type: none">- Consultation généraliste ;- Consultation spécialiste ;- Visite généraliste ;- Visite spécialiste ;- Frais pharmaceutiques et produits (Vaccins couverts pour les enfants de moins de 12 ans) ;- Radiologie et imagerie ;- Analyses médicales ;
------------------------------------	--

	<ul style="list-style-type: none"> - Frais et acte de chirurgie ; - Pratiques courantes ; - Auxiliaires médicaux. - Frais de Sanatorium et préventorium - Frais de rapatriement de corps (Groupe 1 uniquement)
Frais de rééducation fonctionnelle, kinésithérapie	<ul style="list-style-type: none"> - Frais de Kinésithérapie, Rééducation fonctionnelle consécutives à une maladie ou un accident garanti - Problèmes orthopédiques, et les massages lorsqu'ils sont prescrits médicalement
Dentisterie	Soins conservateurs
Lunetterie	<ul style="list-style-type: none"> - Verres ; - Montures
Hospitalisation (préciser les forfaits par jour d'hospitalisation)	<ul style="list-style-type: none"> - Hébergement ; - Frais de traitement médicaux et chirurgicaux
Transfert du malade d'un centre hospitalier à un autre en cas de nécessité	<ul style="list-style-type: none"> - Transport par Ambulance
Maternité (préciser les plafonds et les taux applicables)	<ul style="list-style-type: none"> - Frais pré et post natal ; - Maternité simple ; - Maternité gémellaire - Maternité chirurgicale
Soins à l'étranger	<ul style="list-style-type: none"> - Groupe 1 uniquement

IV- CRITÈRES DE QUALIFICATION

- Être une entreprise ou groupement d'entreprises autorisées à exercer au Cameroun ;
- Avoir l'autorisation d'exercer au Cameroun ;
- Justifier les capacités administratives, techniques et financières requises, notamment :
 - Présenter un dossier administratif conforme ;
 - Disposer du personnel compatible avec les prestations à réaliser ;
 - Justifier d'une bonne expérience dans le domaine des assurances.
 - Ne pas être sous surveillance, ni sous administration provisoire, ou ne pas faire l'objet d'une procédure de redressement.

V- DOSSIER DE CANDIDATURE

Au risque de voir son offre disqualifiée, le candidat doit présenter de la façon la plus claire et détaillée possible, les éléments suivants qui doivent être obligatoirement communiqués et feront l'objet de vérification.

1- : Volume 1 (Pièces administratives)

Le « volume 1 » comprendra :

Les documents administratifs suivants (originaux ou copies certifiées conformes, datées de moins de trois (03) mois et valables pour l'exercice en cours) :

- Une lettre de motivation dûment signée précisant que le candidat a l'intention de soumissionner à l'Appel d'Offres National Restreint s'il est présélectionné ;
- Les statuts ou textes qui justifient l'existence du candidat ;
- L'accord de groupement, le cas échéant ;
- Une attestation de non-faillite datant de moins de quatre-vingt-dix (90) jours et délivrée par le Greffe du Tribunal du lieu du siège du candidat ;
- Une attestation de conformité fiscale ;
- L'adhésion CIMA certifiée par le ministère en charge des finances ;
- L'agrément certifié par le ministre en charge des finances ;
- L'agrément du Directeur Général certifié par le ministre en charge des finances ;
- Une attestation d'immatriculation,
- L'autorisation de vérification des références ; cette autorisation dûment signée du Directeur Général de procéder à toutes vérifications jugées nécessaires, pour s'assurer de l'exactitude des informations relatives aux références présentées ;
- Une attestation de non exclusion à la commande publique délivrée par l'ARMP.

NB : Il est précisé que l'absence ou la non validité de l'une des pièces ci-dessus entraînera la non recevabilité de la candidature.

2 - Volume 2 (Dossier technique)

Le dossier technique devra comprendre :

- Les références de gestion dans la branche d'assurance similaire ;
- La liste et l'adresse des représentations territoriales ;
- La présentation des documents sur l'outillage technique dont le soumissionnaire dispose pour l'exécution des services, objet du marché ;
- La preuve d'un traité de réassurance dans la branche similaire en cours de validité ;
- Les Autres facilités liées à la gestion de la police ;
- La justification d'une collaboration avec une ou plusieurs compagnies de réassurances ;
- La justification d'au moins cinq (05) contrats d'assurance maladie;
- La justification d'un capital social d'au moins 5 000 000 000 FCFA.

Pour être valide, chaque référence devra être justifiée par des éléments probants, notamment :

- a) Les premières et dernières pages des contrats enregistrés ainsi que le procès-verbal de réception ou les services faits, s'agissant des contrats d'assurance maladie ;
- b) Les bilans financiers des années 2021, 2022 et 2023 certifiés par le MINFI.

NB : Ces documents devront être clairs et lisibles.

La note Technique des candidats sera évaluée techniquement en prenant en considération leur compréhension des opérations projetées pour mener à bien l'exécution des prestations envisagées.

3 CRITÈRES D'ÉVALUATION ET DE SÉLECTION DES ENTREPRISES

Après réception des offres, il sera procédé à leur évaluation au vu des critères suivants :

1- Critères éliminatoires

- Absence ou non-conformité d'une pièce dans l'offre administrative au-delà du délai supplémentaire de 48 heures à accorder le cas échéant ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Absence d'un agrément CIMA certifié par le Ministère des Finances ;
- Absence d'un contrat de collaboration avec une compagnie de réassurance ;
- Non satisfaction à au moins deux (02) critères essentiels sur les trois sous-critères essentiels, dont les critères N° 3, 4 et 5 ;
- Note technique inférieure à 70/100.

2- Critères essentiels

N°	Critères	Points
1	Présentation générale de l'offre	5
2	Référence spécifique du soumissionnaire dans les risques similaires au cours des années 2019, 2020, 2021, 2022 et 2023	15
3	Conditions détaillées des garanties offertes	30
4	Modalités de règlement des prestations	10
5	Modalités d'intervention	10
6	Pharmacie conventionnée pour prise en charge	5
7	Formations hospitalières conventionnées pour prise en charge	5
8	Représentation internationale (évacuation sanitaire)	10
9	Capacité financière du soumissionnaire	10
TOTAL		100 pts

Seuls les candidats qui auront totalisé, à l'issue de l'évaluation, une note technique au moins égale à soixante-dix (70) points sur cent (100), seront retenus.

L'avis d'Appel d'Offres National Restreint à lancer à la suite de cette sollicitation à manifestation d'intérêt tiendra lieu de résultat de la pré-qualification.

4 DÉPÔT DES DOSSIERS

Les dossiers de candidature rédigés en français ou en anglais en quatre (04) exemplaires dont un (01) original et trois (03) copies doivent être remis sous pli fermé et scellé au siège de la MIRAP sise au quartier ELIG ESSONO, BP 13712 Yaoundé-Cameroun, Tél (237) 222234145, Fax 222 23 41 46, 6 77 82 84 96, Email:mirap_cm@yahoo.fr, le 02 10 2025 à 12 heures précises au plus tard, heures locales avec la mention :

«N°03/ASMI/MIRAP/ADM/DAF/CF DU 12 MARS 2025 EN VUE DE LA PRE-QUALIFICATION DES ENTREPRISES POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE AU PROFIT DU PERSONNEL DE LA MISSION DE REGULATION DES APPROVISIONNEMENTS DES PRODUITS DE GRANDE CONSOMMATION (MIRAP)
A N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT».

5 RENSEIGNEMENTS COMPLÉMENTAIRES

Les renseignements complémentaires sur le présent Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt peuvent être obtenus tous les jours et heures ouvrables à la MIRAP sise au quartier ELIG ESSONO, BP 13712 Yaoundé-Cameroun, Tél (237) 222234145/677828496, Fax 222 23 41 46, Email:mirap_cm@yahoo.fr

6 PUBLICATION DES RÉSULTATS

Les entreprises retenues à l'issue de cette évaluation seront consultées pour l'Appel d'Offres National Restreint relatif à la souscription d'une police d'assurance maladie au profit du personnel de la Mission de Régulation des Approvisionnements des Produits de Grande Consommation (MIRAP), conformément au Décret N° 2018/366 du 20 Juin 2018 portant Code des Marchés Publics du Cameroun.

Yaoundé le, ...12 MARS 2025.

Ampliations :

- MINMAP ;
- ARMP ;
- CIPM/MIRAP ;
- DAF/CF/AFC-MIRAP ;
- ARCHIVES, CHRONO.

L'ADMINISTRATEUR
(Maître d'Ouvrage)

Bamgak Ntal Cyprien



Be



NOTICE OF SOLICITATION FOR EXPRESSION OF INTEREST

11/03/2025
N°03/ASMI/MIRAP/ADM/DAF/CF OF 11.2 MARS 2025

**WITH A VIEW TO THE PRE-QUALIFICATION OF COMPANIES FOR THE SUBSCRIPTION OF A
HEALTH INSURANCE POLICY FOR THE BENEFIT OF THE STAFF OF CONSUMER PRODUCT
SUPPLY REGULATORY AUTHORITY**

The Administrator of the Consumer Product Supply Regulatory Authority, Project Owner, is launching a Notice of Request for Expression of Interest, intended for companies wishing to participate in the pre-qualification for the subscription of a health insurance policy for the benefit of the staff of its structure.

These services will be financed by the MIRAP Budget for the 2025 Budget Year, allocation 670040.

I- PURPOSE OF THE SOLICITATION

This Notice of Request for Expression of Interest aims at the pre-qualification of companies to participate in the National Restricted Call for Tenders relating to the subscription of a health insurance policy for the benefit of MIRAP staff.

II- PARTICIPATION

Participation in this Notice of Solicitation for Expression of Interest is reserved for Insurance Companies under Cameroonian law established in Cameroon, meeting the conditions provided for by the regulations in force in the member States of the Inter-African Conference on Insurance Markets (CIMA).

III- DESCRIPTION OF THE LOAN

The mission to be carried out by the Service Provider within the framework of this operation includes the following services, for the managers, staff of MIRAP, as well as spouses and their minor children:

Outpatient and inpatient care	<ul style="list-style-type: none">- General consultation;- Specialist consultation;- General visit;- Specialist visit;- Pharmaceutical costs and products (Vaccines covered for children under 12 years old);- Radiology and imaging;- Medical analyses;- Surgical costs and procedures;- Current practices;- Medical auxiliaries.
-------------------------------	---

	<ul style="list-style-type: none"> - Sanatorium and preventorium costs - Body repatriation costs (Group 1 only)
Functional rehabilitation costs, physiotherapy	<ul style="list-style-type: none"> - Physiotherapy costs, functional rehabilitation following an illness or accident guaranteed - Orthopedic problems, and massages when medically prescribed
Dentistry	Conservative care
Eyewear	<ul style="list-style-type: none"> - Glasses; - Frames
Hospitalization (specify the flat rates per day of hospitalization)	<ul style="list-style-type: none"> - Accommodation; - Medical and surgical treatment costs
Transfer of the patient from one hospital to another if necessary	Ambulance transport
Maternity (specify the applicable ceilings and rates)	<ul style="list-style-type: none"> - Pre and post natal costs; - Single maternity; - Twin maternity - Surgical maternity
Care abroad	Group 1 only

IV- QUALIFICATION CRITERIA

- Be a company or group of companies authorized to operate in Cameroon ;
- Justify the administrative, technical and financial capacities required, in particular :
 - Present a compliant administrative file ;
 - Have personnel compatible with the services to be provided ;
 - Demonstrate good experience in the insurance field ;
 - Not be under surveillance, nor under provisional administration, or not be the subject of a recovery procedure.

V- APPLICATION FILE

At the risk of seeing his offer disqualified, the candidate must be present in the clearest and most detailed way possible the following elements which must be communicated and will be subject to verification:

Volume 1 (Administrative documents)

"Volume 1" will include:

The following administrative documents (originals or certified copies, dated less than three (03) months and valid for the current financial year):

- A duly signed cover letter specifying that the candidate intends to submit a bid to the Restricted National Call for Tenders if pre-selected ;
- The statutes or texts which justify the existence of the candidate ;
- The grouping agreement, if applicable ;

- A certificate of non-bankruptcy dated less than ninety (90) days and issued by the Registry of the Court of the location of the candidate's registered office ;
- A certificate of tax compliance ;
- CIMA membership certified by the Ministry of Finance;
- Approval certified by the Minister of Finance;
- Approval of the Director General certified by the Minister of Finance;
- A certificate of registration,
- Authorization to verify references; this authorization duly signed by the General Manager to carry out any verifications deemed necessary, to ensure the accuracy of the information relating to the references presented ;
- A certificate of non-exclusion from public procurement issued by the ARMP.

NB : It is specified that the absence or invalidity of one of the above documents will result in the application being inadmissible..

Volume 2 (Technical file)

The technical file must include:

- The list and address of territorial representations ;
- The list and address of Medical Advisors in the 10 (ten) regions of Cameroon ;
- A presentation of documents on the technical equipment available to the tenderer for the execution of the services, the subject of the contract ;
- Proof of a reinsurance treaty in the similar branch in force ;
- Other facilities related to the management of the policy ;
- Proof of at least five (05) health insurance contracts;
- Proof of a share capital of at least 5,000,000,000 FCFA.

NB: These documents must be clear and legible.

The Technical Note of the candidates will be technically evaluated by taking into consideration their understanding of the planned operations to successfully carry out the execution of the envisaged services.

VI- CRITERIA FOR EVALUATION AND SELECTION OF COMPANIES

After receipt of the offers, they will be evaluated in light of the following criteria:

1- Elimination criteria

- Absence or non-compliance of a document in the administrative offer beyond the additional period of 48 hours to be granted where applicable;
- False declaration or falsified document;
- Absence of a CIMA approval certified by the Ministry of Finance;
- Absence of a collaboration contract with a reinsurance company;
- Failure to satisfy at least two (02) essential criteria out of the three essential sub-criteria, including criteria No. 3, 4 and 5;
- Technical score lower than 70/100;

2- Essential criteria

N°	Critères	Points
1	General presentation of the offer	5
2	Specific reference of the bidder in similar risks during the years 2019, 2020, 2021, 2022 and 2023	15
3	Detailed conditions of the guarantees offered	30
4	Payment terms for services	10
5	Intervention terms	10
6	Pharmacy approved for coverage	5
7	Hospital training approved for coverage	5
8	International representation (medical evacuation)	10
9	Financial capacity of the bidder	10
TOTAL		100 pts

Only candidates who have achieved, at the end of the evaluation, a technical score of at least seventy (70) points out of one hundred (100), will be selected.

The Restricted National Call for Tenders to be launched following this request for expression of interest will serve as the result of the pre-qualification.

VII- FILING OF FILES

Application files written in French or English in four (04) copies including one (01) original and three (03) copies must be submitted in a sealed envelope to the MIRAP headquarters located in the ELIG ESSONO district, BP 13712 Yaoundé-Cameroon, Tel (237) 222234145, Fax 222 23 41 46, 6 77 82 84 96, Email: mirap_cm@yahoo.fr, on ~~02/04/~~ 2025 at 12 noon sharp at the latest, local time with the mention:

"No. 03/ASMI/MIRAP/ADM/DAF/CF OF FOR THE PRE-QUALIFICATION OF COMPANIES FOR THE SUBSCRIPTION OF A HEALTH INSURANCE POLICY FOR THE BENEFIT OF THE STAFF OF THE MISSION FOR THE REGULATION OF SUPPLIES OF MASS-CONSUMER PRODUCTS (MIRAP)
TO BE OPENED ONLY DURING THE COUNTING SESSION".

VIII- ADDITIONAL INFORMATION

Additional information on this Notice of Solicitation for Expression of Interest may be obtained every day and during working hours at MIRAP located at ELIG ESSONO district, BP 13712 Yaoundé-Cameroon, Tel (237) 222234145/677828496, Fax 222 23 41 46, Email:mirap_cm@yahoo.fr*

XI- PUBLICATION OF RESULTS

The companies selected following this evaluation will be consulted for the National Restricted Call for Tenders relating to the subscription of a health insurance policy for the benefit of the staff of the Consumer Product Supply Regulatory Authority, in accordance with Decree No. 2018/366 of June 20, 2018 relating to the Public Procurement Code of Cameroon.

12 MARS 2025

Yaoundé, the

The Administrator of MIRAP
(Contracting Authority)

Ampli. :

- ARMP (for publication in the JDM);
- MINMAP (for information);
- MIRAP (for information and display);
- PRESIDENT/CIPM (for information);
- DISPLAY/ARCHIVES.



Bamgak Nkol Cyprien

Bl